

Frau Spieler hat bereits vor der Sitzung im Sitzungsraum Übersichtskarten mit den Straßen und den dazugehörigen Straßenkategorien aus dem Stadtgebiet Neumünster aufgehängt.

Herr Hahn ruft die Vorlage auf und erteilt Herrn Schröder das Wort. Dieser empfindet die Vorlage als positiv und ist der Meinung, dass durch die angestrebte Änderung eine höhere Akzeptanz erzielt wird. Auch Herr Voigt äußert sich positiv zur Straßenkategorisierung.

Weitere Fragen von den Ausschussmitgliedern bezüglich der Kategorisierung von Straßen in Neumünster werden von Frau Spieler beantwortet.